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Dans un monde dominé par les apparences et le

visible, nous perdons conscience de la vérité de nos

intentions. Ce que nous disons aux autres pour

paraître, pour être conforme, pour être apprécié,

finit par devenir notre centre d'attention, si bien que

les intentions qui nous animent réellement

deviennent secondaires, voire non conscientisées.

Dans l'interaction sociale quotidienne, il n'est pas

rare que nous affichions une intention autre que

celle qui nous porte vraiment. Nous n'hésiterons pas

à dire que nous agissons pour le bien des autres

quand plus intimement nous savons, ou nous

pressentons au moins, que nous le faisons pour nous-

mêmes.

Ce genre de mensonge ne surprend plus personne

depuis longtemps. Personne n’est vraiment dupe

mais nous avons toléré des codes relationnels qui

travestissent notre âme.

Mais au-delà du personnage social, il y a des temps

d'intention profonde qui méritent encore plus d'être

éclairés. Par exemple, lorsque nous nous réunissons

lors d’un stage de développement personnel ou de

spiritualité, quelle est notre vraie intention ? L’avons-

nous sondée pour la connaître ? Qu’est-ce qui me

motive ?...

T h i e r r y  V i s s a c

L ’ i n ten t ion



Le désir intime est-il à la hauteur de l’objectif

affiché ? Est-il de la même nature que ce que je dis

rechercher ? La vraie intention forme la qualité de

notre rencontre. Si ce que nous entreprenons est en

accord avec nos intentions réelles, nous serons

« justes » et la rencontre portera ses fruits.

Il fut un temps où je demandais à des participants

d’un stage s’ils ne venaient pas avant tout pour

chercher l’âme-sœur ! Plusieurs étaient assez francs

pour reconnaître que c’était le cas. Je ne porte pas

de jugement sur ce désir, tout à fait humain, mais si

le stage propose de porter l’attention sur nos failles

ou encore de se rapprocher de Dieu, il y aura

confusion. Le désir de séduire ne permettra pas de

contempler en profondeur ce que nous n’aimons pas

chez nous et le besoin d’un compagnon ou d’une

compagne prendra la place de Dieu. Encore une fois,

sans comparer les intentions, il vaut mieux se

présenter à un stage adapté au désir dominant du

moment, même s’il semble « moins spirituel », que

de brouiller les pistes ailleurs.

Mais il y a un autre niveau, une strate plus profonde

et subtile, de cette valeur de l’intention.

Parfois, nous avons un jugement sévère sur nous-

mêmes et même si l’intention est de bien faire, ce

n’est jamais suffisant à nos yeux. Comme si, cette

fois, l’intention elle-même n’était pas louable malgré

nos maladresses et imperfections. L’orgueil s’empare

alors de ce perfectionnisme ambiant et nous inflige

de l’autodénigrement.

Pourtant, ce qui mérite d’être valorisé n’est pas

seulement nos succès visibles mais la profondeur de

notre intention première en ce monde. Aux « Yeux

de Dieu », c’est elle qui compte avant tout. Dans cet

ordre d’idée, une prière maladroite est belle si son

intention est belle. De la même façon, un geste de

soutien, même modeste et imparfait, est fondé sur

une intention aimante. Et, dans une certaine mesure,

l’absence d’une parole ou d’un acte de soutien peut

être largement compensé par l’intention de le faire,

même si quelque chose nous a empêché de la

réaliser.

Au fond, notre intention, c’est ce que nous sommes à

un moment donné. La vérité de chaque instant est

nichée dans l’intention. En prenant conscience de

nos intentions « cachées » (par nos soins, à cause de

notre orgueil, de notre jugement et de nos peurs),

nous voyons mieux qui nous sommes et comment

grandir, là où c’est nécessaire. Et, spirituellement,

cela est plus important que de faire des

démonstrations spectaculaires ou simplement

visibles.

Chaque fois que je me juge, je peux me poser la

question : « Quelle est mon intention profonde dans

cette vie ? »… Et si j’ai la capacité de rejoindre mon

âme, j’y trouverai forcément une très belle intention

à chérir... et à mettre en action.
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Ce qui mérite d’être valorisé n’est pas 

seulement nos succès visibles mais la 

profondeur de notre intention première 

en ce monde. Aux « Yeux de Dieu », 

c’est elle qui compte avant tout. 



À la suite de la lecture de ce magazine, vous pouvez poser une question à Thierry 

Vissac en nous l’envoyant par mail à : jfrousseau@la-parole-vivante.com

Question de Véronique
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EN LIEN

L'intention de l'âme est plus fondamentale parce

qu'elle s'appuie sur le sens profond de notre vie,

notre destin originel. Pour qu'il y ait une émergence

de cette "intention primordiale", il faut en effet

traverser la faille (blessure d'amour personnelle). Un

temps vient où nos priorités s'alignent au plan divin

et relèguent la quête affective au second plan, même

si elle reste une tentation ensuite. La piste est donc

de réorganiser nos priorités, en fonction de notre

capacité à traverser la faille. C'est pourquoi nous

avons aussi des outils pour cela.

Réponse de Thierry

Je vois un décalage entre l’aspiration de mon âme à

aimer, à servir Dieu, et une envie de prouver au

monde entier que j’ai de la valeur, une insécurité

profonde. Comment revenir à mon intention, quand

je me vois agir depuis ma faille sans pouvoir faire

autrement ?

mailto:jfrousseau@la-parole-vivante.com
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" Je vois l'acte de prier comme un outil qui ramène doucement à ces 

vertus (innocence, confiance et simplicité). On se place sous le regard 

de Dieu avec l'intention d'être nu et sans égo. 

Cette intention, dans ce cadre d'une relation avec Dieu – et non avec un 

être humain, finit par distiller un goût de simplicité qui grandit ensuite. " 

Thierry Vissac, janvier 2024
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